

## Estudiantes de Bioanálisis inician ciclo internado

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 24 de Junio de 2015 13:14 - Última actualización Miércoles 24 de Junio de 2015 13:32

---

La Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), dio formal salida al primer grupo de internos del Plan 14 de la carrera bioanálisis, quienes durante un año rotarán por distintos centros de salud y otras instituciones afines, para así cumplir con el requisito de la práctica profesional supervisada establecida su pensum de estudios.



**Autoridades y docentes** de la Escuela de Bioanálisis junto a los estudiantes que van al internado.

Este grupo de nuevos internos de bioanálisis está compuesto por los bachilleres Ángela Tejada, Elena de León, Rayma Suarez de Peña, Ruby Luis Familia, Francis Castillo, Nellys Encarnación, Roshiny Rodríguez, Wendy Mateo y Yaciri Santana, nueve en total, de los cuales varios tienen índices para alcanzar lauros académicos.

Esta actividad fue presidida por Rafael Nino Félix, vicerrector de extensión; Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis, Xiomara Peguero, coordinadora del internado; Alba Suriel, secretaria gremial del Colegio Dominicano de Bioanalistas; Zoila Rita García, directora general de la División de Laboratorios del Ministerio de Salud; y Maridania Javier, presidenta de la Asociación de Estudiantes de Bioanálisis (ASEBIO).

La doctora Elías de Quiñones, quien dijo sentirse muy complacida con la entrada al internado de este grupo de estudiantes, señaló, además, que estos internos cumplieron estrictamente con sus responsabilidades académicas, y que tienen la característica de ser parte de una nueva generación de bioanalistas cuyo pensum tiene una duración de cinco años, y no cuatro como sucedía con el plan anterior.

## Estudiantes de Bioanálisis inician ciclo internado

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 24 de Junio de 2015 13:14 - Última actualización Miércoles 24 de Junio de 2015 13:32

---



Integrantes de la mesa principal en el desarrollo de la actividad.

Indicó que la ampliación de un año en la carrera de Bioanálisis, el cual corresponde al período del internado, eleva la calidad de los egresados de esta carrera, con lo cual estarán al mismo nivel de competencia que los profesionales de otros países extranjeros.

De su lado, el maestro Nino Félix exhortó a los nuevos internos a recordar siempre su compromiso con el pueblo, y a que permanezca en ellos la sensibilidad social con que los formó la Primada de América.

En tanto que la maestra Xiomara Peguero, en su condición de coordinadora del internado de la Escuela de Bioanálisis, expresó que la salida de este primer grupo de estudiantes correspondientes al Plan 14 constituye un hito para esta unidad docente, al tiempo que deseó éxitos a los nuevos internos.

La bachiller Maridania Javier, quien en su condición de presidenta de ASEBIO tuvo a cargo la presentación de los nuevos internos, resaltó las bondades del plan de estudios que desde el primer semestre del 2011 rige para los estudiantes de la carrera de Bioanálisis, el cual al incorporar nuevas asignaturas asegura el egreso de profesionales más competentes y con mucho más destrezas para incorporarse al mercado laboral.

Roshiny Rodríguez, quien tuvo a cargo las palabras de agradecimiento en nombre de sus compañeros internos, dijo que con su ejercicio profesional pondrán en alto el nombre de la UASD, y aprovechó la ocasión para agradecer a los docentes de la Escuela por acompañarlos en sus sueños.

Las maestras Elías de Quiñones, Xiomara Peguero, Evelyn Dickson, Reyita Lara, Zoila Escobar y Mariolga Roque fueron reconocidas por parte de los estudiantes entrantes al internado, por su contribución con su formación académica.

## **Estudiantes de Bioanálisis inician ciclo internado**

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 24 de Junio de 2015 13:14 - Última actualización Miércoles 24 de Junio de 2015 13:32

---